



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

18 mai 2015

Journée officielle de la Suisse à l'Expo Milano

(IVS).- A l'occasion de la journée officielle de la Suisse à l'exposition universelle de Milan de ce lundi, la vice-présidente du Conseil d'Etat, Esther Waeber-Kalbermatten a représenté le Valais en tant que canton partenaire de l'exposition. La délégation suisse était emmenée par la présidente de la Confédération Simonetta Sommaruga, accompagnée du président du Conseil national Stéphane Rossini, du président du Conseil des Etats Claude Hêche, de l'Ambassadeur de la Suisse en Italie, Giancarlo Keller ainsi que de Nicolas Bideau, directeur de Présence Suisse. Les autres cantons partenaires, à savoir Uri, Bâle-Ville, Grisons et Tessin étaient également représentés au sein de la délégation officielle, de même que les villes partenaires de Genève, Bâle et Zürich.

La journée de la Suisse à l'exposition universelle a été ouverte à l'Expo-Center, par le message de bienvenue du Commissaire général Giuseppe Sala, puis par un lancer de drapeaux, ainsi que le discours de la présidente de la Confédération Simonetta Sommaruga. Guidée par un corps de 100 musiciennes et musiciens venant de tout le pays, la délégation suisse s'est ensuite rendue au pavillon suisse, accompagnée par les représentants officiels du pays hôte, l'Italie. Après le repas de midi pris en commun, un cortège composé de différentes formations folkloriques de Suisse tels que des fifres et tambours, des cors des alpes, des groupes de danseurs et des porte-drapeaux s'est rendu jusqu'à "l'Arbre de vie". La journée officielle de la Suisse a pris fin avec la visite du Pavillon de l'Italie.

